

VILLARES DE LA REINA

Iberdrola invertirá medio millón de euros en la instalación de una nueva subestación eléctrica

La plataforma dará servicio al municipio, al polígono, Castellanos de Moriscos y Moriscos ■ Estará situada junto al acceso de la A-62

EÑE | VILLARES

La empresa Iberdrola Distribución Eléctrica ha solicitado a la Junta de Castilla y León la autorización administrativa para la instalación de una subestación eléctrica denominada 'Armuña' que se situará en Villares de la Reina, al final del municipio, antes de la conexión con la autovía A-62.

Se trata de un proyecto que supondrá una inversión de más de medio millón de euros, concretamente 536.357 euros, y que dará servicio al término municipal de Villares, al polígono industrial, así como a las localidades de Castellanos de Moriscos y Moriscos, para cubrir el servicio y el mayor consumo que requiere la atención a la creciente población de estas localidades en continua expansión.

La empresa ya ha comunicado al Consistorio la actuación que quiere poner en marcha "con la mayor rapidez posible", por lo que finalmente ha cambiado la ubicación del sector industrial I-8, "ya que el desarrollo de este plan parcial se va a demorar y necesitan el terreno disponible cuanto antes, ya que pretenden ponerla en funcionamiento a lo largo de este año", afirma el teniente de alcalde, Miguel Ángel Pérez.

Por ello, la instalación se acometerá en suelo rústico, en un solar de unos mil metros cuadrados situado al final del pueblo, en la zona de expansión industrial antes de acceder a la autovía.

En estos momentos, se encuentra en proceso de expropiación y los propietarios afectados podrán presentar reclamaciones



Terreno donde se ubicará la plataforma eléctrica junto a la autovía. | EÑE

El proyecto está en fase de expropiación y los propietarios afectados pueden presentar alegaciones

para rectificar posibles errores al Servicio Territorial de Industria, Comercio y Turismo.

El proyecto incluye la construcción de un edificio prefabricado que albergará dos transformadores trifásicos de transformación de 13,2 kv. y potencia de 40 mwa. Con una instalación completa para cubrir el consumo de las zonas de actuación y garantizar la cobertura del servicio a largo plazo.

SANTA MARTA DE TORMES



Taller sobre tareas del hogar y comida saludable.

Los alumnos de 3º de Primaria del colegio San Blas participaron ayer en el taller de tareas del hogar y alimentación saludable en la Escuela Municipal de Hostelería, donde los alumnos enseñaron a los niños la igualdad a la hora de compartir tareas. | EÑE



Exposición de fotografías sobre Turquía.

Los vecinos Francisco Andrés Dosuna y María Luisa Pérez, del Grupo Fotográfico Tormes, exponen una colección de treinta fotografías sobre 'Anatolia. Otra Turquía'. La muestra permanece en la Sala El Tragaluz del Edificio Sociocultural hasta el 14 de marzo. | EÑE

La Policía Local inicia hoy una campaña de controles preventivos de alcoholemia

La Policía Local de Santa Marta inicia hoy una campaña de controles preventivos de alcoholemia en la localidad. Para ello, cuentan con la colaboración de la Dirección General de Tráfico, que ha cedido a los agentes municipales un etilómetro de precisión, además de otros cinco etilómetros portátiles para que los efectivos pueda realizar este tipo de controles con total eficacia, garantía y seguridad. A partir de la jornada de hoy, la Policía Local llevará a cabo de forma periódica, con especial incidencia durante los fines de semana, controles preventivos de alcoholemia tanto en los accesos al municipio como por las diferentes calles del mismo para garantizar la seguridad vial y concienciar a los conductores de la necesidad de estar sobrio para ponerse al frente del volante, ya que la ingesta de alcohol o sustancias estupefacientes, merma la atención y las capacidades de reacción y control del vehículo. Esta campaña se une a la que ha concluido esta semana de control de furgonetas y camiones. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Los 800 escolares del municipio participarán en la campaña de educación vial desde el lunes

Policía Local y 'Ciudad de los Niños' coordinarán las actividades

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada, a través de la Concejalía de Policía, pondrá en marcha a partir del próximo lunes la I Campaña de Educación Vial "Conviviendo en Carbajosa", que implicará a los 800 escolares del municipio, tanto de Carbajosa como los que están escolarizados en Salamanca.

Una iniciativa que cuenta con la implicación de la Policía Local y el programa 'Ciudad de los Niños' con el objetivo de trabajar en la prevención y educación en seguridad vial y mejorar la convivencia ciudadana.

Las actuaciones comenzarán con la entrega de los dípticos y las fichas a los alumnos para trabajar en casa con las familias por

los técnicos de 'Ciudad de los Niños' y los agentes y dos semanas después, volverán para revisar las fichas y darles un regalo.

La campaña ha supuesto una inversión de 3.000 euros para el material didáctico que se entregará a los niños (2.000 álbumes, 10.000 fichas, 12.000 pegatinas, 4.000 reglas y lápices y 2.000 dípticos informativos de la Policía).



Pedro S. Martín, Gabriel Moreno, Pedro Cenalmor y Pilar Sánchez. | EÑE